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A LA MESA DEL CONGRESO  

El Diputado de Compromís, Joan Baldoví Roda, presenta, al amparo del 

artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, las siguientes 

preguntas al Gobierno, solicitando su respuesta por escrito. 

  

 

 

Congreso de los diputados, a 22 de diciembre de 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 

Compromís ha denunciado en múltiples ocasiones la situación del servicio 

de Cercanías de Valencia, en el que las cancelaciones y los retrasos se han 

normalizado hasta tal punto en que tan sólo en el 2019 se produjeron 7.593 

cancelaciones de trenes, según el propio Gobierno. 

El pasado 21 de diciembre de 2021, el perfil de twitter de este servicio 

(@CercaniasVLC) anunciaba a las 6:21 h. que se había producido un incendio 

en la estación Massalfassar y consecuentemente, las líneas C5 y C6 reducían 

su frecuencia a un tren por hora. Un servicio insuficientemente para líneas 

saturadas de pasajeros y que sufren incidencias y retrasos frecuentes. 

Posteriormente, se anunció que la incidencia en la estación estaba 

relacionada con el robo de material ferroviario, evidenciando la falta de 

seguridad en las instalaciones ferroviarias. Asimismo, los usuarios de 

Cercanías manifestaron la falta de un servicio alternativo – como son los 

autobuses frecuentemente ante las múltiples cancelaciones – que pudiera 

facilitarles la llegada a sus centros de trabajo o estudios. Este servicio se 

ofreció a partir de las 14:30 h., es decir, ocho horas más tarde de la incidencia 

que causó que miles de viajeros se vieran afectados ante la falta de servicio. 

Además, también han denunciado la falta de información en las estaciones de 

cercanías, ya que las cancelaciones y retrasos únicamente se anuncian por las 

redes sociales. 

Las once cancelaciones que se produjeron el pasado 21 de diciembre como 

consecuencia de esta incidencia se añaden a las miles de supresiones 

coleccionadas durante 2021. Una vez más, los usuarios del servicio de 

Cercanías de Valencia se ven afectados ante la falta de un servicio de 

transporte público funcional y eficiente que contribuye a la pérdida de pasajeros 

y la perpetuación de la mala gestión de Renfe en la Comunidad Valenciana. 
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PREGUNTA PARLAMENTARIA  

• ¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para recuperar la circulación 

regular de las líneas C5 y C6 de Cercanías Valencia, y los servicios de 

Media y Larga Distancia que circulan por la estación afectada de 

Massalfassar? 

• ¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para aumentar la seguridad de las 

instalaciones ferroviarias y evitar el robo de material? 
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